

Haute Gironde

Voyage au Moyen Âge

BOURG

Les Médiévales de l'estuaire, qui se sont déroulées ce week-end au parc de l'Esconge, ont ravi le public

Nul ne sait si c'est la fée Morgane ou Merlin l'enchanteur qui protégeaient le parc de l'Esconge mais toujours est-il que durant deux jours le soleil a brillé sur cette 9^e édition des Médiévales de l'estuaire. Il était plaisant de voir les enfants courir épée à la main à l'assaut d'un dragon imaginaire. Les parents n'étaient pas en reste puisque beaucoup s'étaient aussi déguisés en guerriers, chevaliers, princesses ou sorcières. Les animations qui se sont succédé, qu'elles soient équestres, avec des rapaces ou concernant des combats en armures ont ravi le public.

Certains médiévistes et passionnés ont joué le jeu jusqu'au bout. « Durant deux jours, nous avons vécu comme au Moyen Âge, mangé une soupe cuite au feu de bois dans des écuelles en bois, dormi dans de la paille avec des peaux de bête pour nous tenir chaud », explique un des chevaliers de Trincou venu du Périgord.

Du côté des organisateurs, on avait aussi le sourire dimanche soir même si la fatigue se lisait sur les visages des 130 bénévoles nécessai-



Les troubadours et cracheurs de feu ont animé la soirée de samedi. PHOTOS P. D.

res à l'organisation de cet événement. « Pour deux jours de spectacle c'est deux années de travail, et une dizaine de jours de montage et démontage », explique Marie Le Marchand présidente de l'association

et à l'origine de ces Médiévales. Mais nous sommes contents, la fréquentation a été bonne et les spectacles réussis », a-t-elle déclaré souriante aux lèvres.

Frédéric Dupuy



Les métiers et savoir-faire d'antan étaient à l'honneur



Les enfants se sont amusés tout le week-end



Les fauconniers et leur impressionnant hibou grand duc



Chevalier et monture prêts pour guerroyer



Les chevaliers ont combattu au sol en armure